



うちわ



4年前の甲子園出場時にはメガホンが使われていたが、使いづらいとの声があったためうちわが採用されることになった。仰ぐだけでなく、手で叩いて音を鳴らすことができる。

タオル



タオルは赤地に黒で文字が書かれているシンプルなデザインになっている。汗を拭くことももちろん、チャンスなどの応援で掲げたり、振り回したりすることもできる。



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校

新聞部
彦根市金亀町4番7号

赤備えで応援を 応援グッズ到着

帽子&Tシャツ



帽子には本校野球部の帽子と同じマークがプリントされている。Tシャツの生地は着心地の良い速乾性のもとなっており、炎天下での応援に適している。

応援楽しんで

武田智光教頭先生

教頭の武田智光先生は「多くの人が4年前のようにアルプススタンドを真っ赤に染め上げることを期待している」と応援への期待を語られた。そして生徒たちに向け「自分たちの学校の野球部が甲子園に出場し、それを甲子園で応援できることはとても貴重な体験なので、必ず一生の思い出になると思う。体も大切にしつつ、応援している時間を味わい、楽しんでほしい。」とメッセージを送られた。